



Frente Amplio por México cara a cara: ¿hay enfrentamiento entre las cartas fuertes de la oposición?

Ante los señalamientos del presidente López Obrador, Xóchitl Gálvez se ha llevado el mayor número de menciones entre los aspirantes

Por César Jiménez



El **Frente Amplio por México** tiene ya a todas sus figuras más representativas registradas. Desde legisladores, exgobernadores y exfuncionarios de sexenios anteriores se presentaron ante el **Comité Organizador**, así como a las dirigencias del **PRI, PAN y PRD** para manifestar su intención por representarlos en las elecciones presidenciales de 2024.

Le sigue el exsecretario de Turismo, **Enrique de la Madrid** con 22.8 %; detrás quedan Santiago Creel con 14.7 %; Silvano Aureoles con 9.2 % y Beatriz Paredes con 7.5 por ciento.

Es precisamente el surgimiento de la candidatura de Xóchitl Gálvez la que ha creado cierta discordia. Primero porque fue por los dichos del presidente que el diputado **Santiago Creel** se pronunció.

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro reaccionó y negó que en el proceso del Frente Amplio por México haya dedazos, y que se trata de un proceso democrático. "Adíos, Andrés", dijo tajante el panista al presentar su registro ante su propio partido político.